



BREVES

Proponen en Veracruz sanciones administrativas contra los jueces

XALAPA.— El diputado de Morena Luis Fernando Cervantes Cruz informó que prepara una iniciativa que será elevada a la Cámara de Diputados y que busca que los jueces federales sean sancionados, sin importar la invasión de poderes.

“Serían administrativas, principalmente. Sería darle una justicia más pronta. Lamentablemente hay corrupción en los juzgados,

principalmente federales en donde si no hay dinero de por medio, no hay avances, hay corrupción”, dijo.

En entrevista, el legislador que preside de la Comisión de Justicia y Puntos Constitucionales aseguró que la corrupción y la impunidad con la que operan los jueces federales impacta en la vida de los municipios veracruzanos.

— Lourdes López



Foto: Especial

- El diputado de Morena Luis Fernando Cervantes Cruz adelantó que se enviará una propuesta a la Cámara de Diputados.